
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 19 人

報告内容

未 要 市民福祉

未 要 市民福祉

未 要 教建水

済 不要 ―

済 不要 ―

済 不要 ―

未 要 広報

済 不要 ―

未 要 市民福祉

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

代表者

　別紙のとおり

平成25年11月22日

④まちづくり活動支援事業（自治会活動への補助）

を平成26年度以降も継続して欲しい。

①民生委員児童委員の補佐役制度の設置検討に

ついて調査検討をしてほしい。

②民生委員児童委員の欠員対策について議会でも

検討してほしい。

③日光杉並木の保全・保護と生活環境維持、安心

安全なまちづくりの観点から、生活の安全に支障を

きたす並木については伐採なり枝打ちが可能になる

ように県をまきこんで調査研究をしてほしい。

中央公民館

筒井、青田、野沢全　員

加藤　優

大門 陽利

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

⑤「スポーツコミュニティー日光」施設の存続に向け

て議会としても調査検討して欲しい。

⑥「スポーツコミュニティー日光」施設の存続に向け

て。足尾地域「すかい荘」入所者からの手紙の紹

介。

⑦配布資料の中にある「議会からの回答」の記載内

容について。執行部の意向を示すだけでなく、議会

としてどのように対応したのかを中心に回答して欲し

い。

⑧常任委員会の構成について。教育建設水道常任

委員会のように関連のない複数の所管を持ってるが

議員の専門性から難しいのでは。

⑨現在、猪倉地区・落合地区・小来川地区でデマン

ドバスが運行されているが、利用者から利用しにくい

という意見をよく聞く。また、走っているバスをみると

利用者が極めて少ないように思う。高齢者対応の有

償ボランティアによる生活交通システムを検討すべ

きと考えるが、調査検討をして欲しい。

議会報告会報告書

出席議員

大門陽利 加藤　優 筒井　巌

青田兆史 野沢一敏

大門陽利

　平成25年11月9日（土）　　　　　16時00分　～　　17時45分


